

Küsnacht und Zürich, 11. Mai 2020

KR-Nr. 152/2020

ANFRAGE von Hans-Peter Amrein (SVP, Küsnacht) und Roland Scheck (SVP, Zürich)

betreffend Von den Zürcher Staatsanwaltschaften in Auftrag gegebene Gutachten

Wir bitten den Regierungsrat um Beantwortung:

Wie viele Gutachten haben die Zürcher Staatsanwaltschaften in den letzten fünf Jahren vor Anklageerhebung in Auftrag gegeben und wie viel haben diese Gutachten im Einzelfall gekostet (bitte um tabellarische Aufstellung)?

Hans-Peter Amrein
Roland Scheck